
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 
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部会名 令和 3年度第 3回本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① 他部会の活動状況 

・権利擁護部会…８／3開催の部会で、部会内研修を実施。権利擁護に関する日々の迷いや疑問等に関して、

事例を通して意見交換した。 

・精神部会…一般の方に向けた統合失調症をテーマにした広報紙作成する。当事者へのインタビュー記事を

中心にした内容を予定している。  

 ・重心・医ケア部会…医ケアの方の災害時個別避難計画の整備について優先的に話し合っていく。 

 ・市町村課題検討WG…7／30に相談支援専門員との合同会議を開催。地域課題を共有した。今後の検討に

つなげていく。 

 

②ニーズ聴きたい・つなげたいより 

 今年度の対象者は、就労継続支援 A・B型、地域活動支援センター等の利用者を想定し、10月に実施する。 

今年度実施するアンケート（案）について、皆さんからご意見頂きたい。→ 意見を出し合う 

出された意見をもとにアンケート内容を見直す。 

 

③各委員会に分かれて検討後、全体共有 

〇ニーズ聴きたい・つなげたい 

 ・今日皆さんから頂いた意見をもとにアンケート内容を見直し。 

 ・9月末からアンケートを実施し、10／17を締切りとする。次回の部会でまとめを行いたい。 

○いってみてやって委員会 

 ・見学をさせてもらう事業所の撮影日を決めた。8／25にグループホーム、9／8に就労継続支援Ｂ型事

業所クローバー、9／9に一人暮らし体験事業のお部屋を撮影する。 

 ・開催日は、暮らしの場見学会を 10／25、働く場見学会を 11／1に予定。9月中旬にはチラシを出し

参加者を募る。次回の部会では、参加者名簿ができた状態で、見学会当日の役割分担等最終確認を行い

たい。 

○ちいきにでかけ隊 

  ・情報の発信元に、障がいのある方にもわかりやすく情報が届く様、働きかけていきたいが、どんな情報

の発信元に協力を依頼していくか検討した。あまり広めずに、まずは 1か所と相談していきたいと考え、

イベント等も含め生活に関わる様々な情報発信をされている中野市社会福祉協議会に協力をお願いして

いくことにした。 

  ・まずは委員会内で、当事者にも届くわかりやすい情報発信のためには、どんな取り組みが必要か検討、

整理する。それができたところで、中野市社会福祉協議会にご相談に伺いたい。 

参加者所属機関名 
りんごの木・ぴあワーク・マッシュルーム・クローバー・はるかぜ・のぞみの郷高社・デイホームこころ・ふ

っくら工房ふるさと・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 令和 3年 8月 18日（水）13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 
①他部会の活動状況            ②ニーズ聴きたい・つなげたいより 

③各委員会に分かれて検討後、全体共有   ④その他 


